



## Autoridades de La Araucanía y Los Lagos fortalecen estrategias de seguridad para sectores productivos



En dependencias del Centro Administrativo Regional, el delegado presidencial regional de La Araucanía, José Montalva, junto a su par de Los Lagos, Giovanna Moreira, encabezaron una reunión para coordinar estrategias interregionales de seguridad orientadas a proteger sectores productivos clave, como la industria maderera y la salmicultura.

Uno de los temas principales abordados fue el robo de recursos marinos y de madera, delitos en los que operan organizaciones criminales complejas. En la mesa de trabajo participaron autoridades regionales como el delegado provincial del Ranco, Alejandro Reyes; el seremi de Economía, Fomento y Turismo, Luis Cárdenas; el director regional de Sernapesca, Cris-

tián Hudson; el gobernador marítimo de Puerto Montt, capitán de navío, Dinson Baack; además de jefes regionales de Carabineros de Chile, Policía de Investigaciones y la Fiscalía, y representantes de SalmonChile.

El delegado presidencial, José Montalva, subrayó la importancia de este encuentro para abordar el crimen organizado desde una perspectiva colaborativa entre regiones. “La estrategia del Gobierno ha sido enfrentar de manera decidida el crimen organizado. En La Araucanía, tenemos una experiencia significativa en el combate al robo de madera, donde hemos logrado reducir este delito en un 80%, según cifras de la misma industria maderera. Este logro ha sido posible gracias a la coordinación entre Carabineros, la Policía de Investigaciones, el Ministerio Público y la implementación de medidas legislativas y territoriales que han permitido desbaratar a estas organizaciones criminales”, afirmó

Montalva.

El jefe de zona de Carabineros en La Araucanía, General Manuel Cifuentes, valoró la instancia de coordinación entre regiones, indicando que “esta jornada nos ha permitido recoger información clave sobre el impacto que tienen las cadenas productivas y de transporte, las cuales debemos proteger de manera efectiva”.

Finalmente, el director regional de Sernapesca, Cristián Hudson, mencionó que se están implementando

nuevas herramientas tecnológicas, como un prototipo de rastreabilidad, que permitirá detectar el comercio ilegal asociado a bandas criminales, lo que contribuirá a la seguridad de la industria salmonera.

Este primer encuentro interregional refuerza la colaboración entre La Araucanía y Los Lagos para enfrentar el crimen organizado, protegiendo sectores estratégicos que impulsan el desarrollo económico de ambas regiones.